

ABSTRAK

HERLYANA MAGHFIROH PUSPITASARI, Tinjauan Fiqih Siyasah Terhadap Pemberian Ganti Kerugian Pada Pengadaan Tanah Untuk Pembangunan Bendungan Tugu Kabupaten Trenggalek, Jurusan Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, UIN SATU Tulungagung, 2022, Pembimbing Dr.Hj. Nur Fadhilah, S.H.I., M.H.

Kata Kunci : fiqih siyasah, ganti kerugian, kepentingan umum, pengadaan tanah

Proyek pembangunan Bendungan Tugu di Desa Nglinggis Kecamatan Tugu Kabupaten Trenggalek dirancang untuk meningkatkan penampungan debit air hujan serta dapat dijadikan tempat wisata. Dalam prosesnya, pemerintah melakukan prosedur pengadaan tanah untuk kepentingan umum dengan memberikan ganti kerugian pada tanah masyarakat yang terdampak. Proses pemberian ganti kerugian menjadi isu yang menarik untuk dianalisis menggunakan perspektif fiqih siyasah.

Rumusan masalah dalam penelitian ini: 1) Bagaimana pemberian ganti rugi pada pengadaan tanah untuk pembangunan Bendungan Tugu di Kecamatan Tugu Kabupaten Trenggalek? 2) Bagaimana tinjauan fiqh siyasah terhadap pemberian ganti rugi pada pengadaan tanah untuk pembangunan Bendungan Tugu di Kecamatan Tugu Kabupaten Trenggalek?

Penelitian ini adalah penelitian kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara mendalam, dan dokumentasi. Analisis data menggunakan analisis data kualitatif. Triangulasi digunakan untuk pengecekan keabsahan data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Pemberian ganti rugi untuk pembangunan Bendungan Tugu di Desa Nglinggis Kecamatan Tugu Trenggalek berjalan sesuai prosedur. Meskipun selama dilakukannya musyawarah dan negosiasi antara panitia pengadaan tanah dan masyarakat berlangsung cukup sulit dan alot. Panitia harus melakukan pendekatan secara personal kepada masyarakat yang tidak setuju dengan harga ganti rugi yang ditawarkan. Pemberian ganti rugi diberikan setelah adanya kesepakatan kedua belah pihak. 2) Dalam pemberian ganti rugi pengadaan tanah pembangunan Bendungan Tugu di Desa Nglinggis Kecamatan Tugu Trenggalek, Pemerintah terhadap warga pemilik tanah telah sesuai dengan Fiqh Siyasah. Dimana Pemerintah melakukan ganti rugi sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku dan sesuai dengan ajaran Rasulullah SAW serta mencapai kesepakatan untuk mencapai kemaslahatan bersama. Dalam pemberian ganti rugi pembangunan bendungan Tugu terdapat hubungan timbal balik antara pemerintah dengan masyarakat sesuai dengan konsep dari Fiqh Siyasah yaitu pemerintah mendapatkan tanah untuk dijadikan kepentingan umum dan masyarakat mendapatkan ganti rugi dari pemerintah atas tanah mereka yang dijadikan untuk kepentingan umum.

ABSTRACT

HERLYANA MAGHFIROH PUSPITASARI, Review of Fiqh Siyasah on the Provision of Compensation on Land Procurement for the Construction of the Tugu Dam, Trenggalek Regency, Department of Constitutional Law, Faculty of Sharia and Legal Studies, UIN SATU Tulungagung, 2022, Supervisor Dr.Hj. Nur Fadhillah, S.H.I., M.H.

Keywords: fiqh siyasah, compensation, public interest, land acquisition

The Tugu Dam construction project in Nglinggis Village, Tugu District, Trenggalek Regency is designed to increase rainwater discharge storage and can be used as a tourist spot. In the process, the government carries out land acquisition procedures for the public interest by providing compensation for the land of the affected community. The process of giving compensation is an interesting issue to analyze using the perspective of siyasah fiqh.

The formulation of the problem in this study: 1) How is the compensation for land acquisition for the construction of the Tugu Dam in Tugu District, Trenggalek Regency? 2) How does fiqh siyasah review the provision of compensation for land acquisition for the construction of the Tugu Dam in Tugu District, Trenggalek Regency?

This research is a qualitative research. Data collection techniques used are observation, in-depth interviews, and documentation. Data analysis used qualitative data analysis. Triangulation is used to check the validity of the data.

The results showed that: 1) Compensation for the construction of the Tugu Dam in Nglinggis Village, Tugu Trenggalek Subdistrict was carried out according to the procedure. Although during the deliberation and negotiation between the land acquisition committee and the community it was quite difficult and a lot. The committee must take a personal approach to people who do not agree with the compensation price offered. Compensation is given after the agreement of both parties. 2) In providing compensation for land acquisition for the construction of the Tugu Dam in Nglinggis Village, Tugu Trenggalek Subdistrict, the Government to the landowners has complied with the Fiqh of Siyasah. Where the Government compensates in accordance with applicable laws and regulations and in accordance with the teachings of the Prophet Muhammad and reaches an agreement to achieve the common good. In providing compensation for the construction of the Tugu dam, there is a reciprocal relationship between the government and the community in accordance with the concept of Fiqh Siyasah, namely the government gets land for public use and the community gets

compensation from the government for their land which is used for the public interest.

الملخص

هيرليانا ماغفيروه بوسبيتاساري ، مراجعة للفقہ السياسي □ ول تقديم تعويض عن شراء الأراضي لبناء سد توغو ، ترينجالك ريجنسي ، قسم القانون الدستوري ، كلية الشريعة والدراسات القانونية ، جامعة السيد علي □مة الله تولونجاونغ الإسلامية الحكومية ، 2022 ، المشرف : الدكتوراه. الحاج إلى مكة. نور الفضيلة ليسانس قانون اسلام مستشار ماجستير قانون.

الكلمات الرئيسية : فقه السياسة ، التعويض ، المصلحة العامة ، □يازة الأرض

تم تصميم مشروع بناء سد توغو في قرية نغلينجيس ، منطقة توغو ، ترينجالك لزيادة تخزين تصريف مياه الأمطار ويمكن استخدامه كممنطقة جذب سيا□ي. في هذه العملية ، تنفذ الحكومة إجراءات □يازة الأراضي للمصلحة العامة من خلال تقديم تعويض عن أرض المجتمع المتضرر. تعتبر عملية منح التعويض مسألة مثيرة للاهتمام لتحليلها باستخدام منظور السياسة الفقهية.

صياغة المشكلة في هذه الدراسة: (1) كيف يتم التعويض عن □يازة الأرض لبناء سد توغو في منطقة توغو ، ريجنسي ترينجالك؟ (2) كيف يقوم فقه السياسة بمراجعة الحكم الخاص بالتعويض عن □يازة الأرض لبناء سد توغو في منطقة توغو ، مقاطعة ترينجالك؟

هذا البحث هو بحث نوعي. تقنيات جمع البيانات المستخدمة هي المراقبة والمقابلات المتعمقة والتوثيق. استخدم تحليل البيانات تحليل البيانات النوعية. يستخدم التثليث للتحقق من صحة البيانات.

أظهرت النتائج ما يلي: (1) تم تنفيذ التعويض عن بناء سد توغو في قرية نغلينجيس ، منطقة توغو ترينجالك ، وفقاً للإجراء. على الرغم من أنه خلال المداولات والمفاوضات بين لجنة □يازة الأراضي والمجتمع كان الأمر صعباً جداً وكثيراً. يجب أن تتخذ اللجنة مقاربة شخصية للأشخاص الذين لا يوافقون على سعر التعويض المعروض. يتم منح التعويض بعد اتفاق الطرفين. (2) في تقديم تعويض عن □يازة الأرض لبناء سد توغو في قرية نغلينجيس ، منطقة توغو ترينجالك ، امتثلت الحكومة لملاك الأراضي لفقہ سياسه دوتوريا. □يث تقوم الحكومة بالتعويض وفقاً للقوانين والأنظمة المعمول بها وبما يتوافق مع تعاليم الرسول محمد وتتوصل إلى اتفاق لتحقيق الصالح العام. عند تقديم تعويضات لبناء سد توغو ، هناك علاقة متبادلة بين الحكومة والمجتمع وفقاً لمفهوم فقه السياسة الدوترية ، أي أن الحكومة تحصل على الأرض للاستخدام العام ويحصل المجتمع على تعويض من الحكومة مقابل ذلك. الأرض التي تستخدم للمصلحة العامة.